



## FEBRERO

El mes de febrero empezó con dominio anticiclónico los primeros días, aunque ya el día 4 el anticiclón se había retirado hacia el oeste, facilitando el paso a los frentes atlánticos y dejando entrever los primeros cambios de tiempo; y efectivamente así sucedió, porque el día 5 nos llegó una masa fría que provocó algunas nevadas en la mitad norte de la Península, formándose una pequeña borrasca en el Mediterráneo que a nuestra comarca no nos trajo más que algunas nubes, pero sin que cayera ni una gota. La borrasca se alejó rápidamente hacia el este y el día 8 se observó un hecho curioso, pues se vieron ocas de cuello verde en el delta del Ebro, indicio de que haría mucho frío, ya que estas aves habitan normalmente en Siberia y no se veían en nuestras latitudes desde el invierno del 74 o del 75, y la verdad es que su predicción no fué del todo equivocada, ya que, si bien a nosotros no nos llegó el frío directamente, si lo padecieron en toda Europa los días siguientes, formándose un potente anticiclón en Escandinavia, que volteaba aire muy frío siberiano hacia Europa occidental, con temperaturas que oscilaban entre los  $-4^{\circ}$  de Bruselas y los  $-34^{\circ}$  de Moscú, donde hubo algunas decenas de muertos por el frío desde que se iniciara el presente año. A partir del día 15 un frente atlántico abrió de nuevo las puertas al poniente, prolongándose hasta final de mes sin nada más de interés que sea digno de mencionar, salvo que el día 28 al fin llovió con algunas ganas, aunque solo cayeron 23 l/m<sup>2</sup>. Las temperaturas han estado en general por encima de lo normal, siendo la media del mes  $2'6^{\circ}$  más alta que la media de los tres años anteriores en el mismo mes de febrero

Temperatura media mes:  $12'1^{\circ}$

Total l/m<sup>2</sup> : 28

## MARZO

La historia del mes de marzo es bien fácil de contar, pues el anticiclón monopolizó nuestra atmósfera durante todo el mes. El buen tiempo solo se vió alterado por algunas nieblas, tales como las que se produjeron los días 2, 4, 10, 11, 19, 20, 21, 28, 29 y 30, convirtiéndose estas también en protagonistas además del anticiclón, y todas ellas fueron producidas por la humedad aportada por débiles entradas de vientos de levante. Las lluvias otro mes brillaron por su ausencia, tan solo llovió débilmente el día 26 por el paso de un frente frío que tan solo dejó caer 5 l/m<sup>2</sup>; en los últimos 5 meses solo han caído 102 l/m<sup>2</sup> frente a los 353 l/m<sup>2</sup> del año 1.993 y los 397 l/m<sup>2</sup> del año 1.992. A destacar también las buenas temperaturas, que como en el mes de febrero han sido superiores a las normales, haciendo subir el mercurio por encima de los  $20^{\circ}$  durante 29 de los 31 días del mes, tan solo estuvieron por debajo el día 1 con  $16'3^{\circ}$  y el día 11 con  $16'9^{\circ}$ . La media del mes ha sido  $2'3^{\circ}$  mas alta que en 1.993 y  $2^{\circ}$  más elevada que en marzo de 1.992

Temperatura media mes:  $14'3^{\circ}$

Total l/m<sup>2</sup> : 5